

parole est écrite partout, et la nature nous donne des avertissements.

"Il est extrêmement remarquable, dit Gretzer, que, dès l'origine du monde, Dieu a toujours voulu que la figure de la croix fût sous les yeux du monde, et a organisé le monde de manière que l'homme ne pût faire à peu près rien sans l'intervention du signe de la croix."

L'oiseau qui s'envole dessine la croix, l'homme qui nage dessine la croix, le mât du navire dessine la croix par ses vergues, la charrue armée du soc cresse la croix.

Les quatre horizons font sur l'univers le signe de la croix, et Platon a écrit que "la puissance la plus voisine du premier Dieu s'est étendue sur le monde en forme de croix."

La croix est la forme de l'homme: l'homme véritable, c'est l'homme qui prie; or la prière étend les bras de l'homme et fait d'elle-même le signe de la croix.

Elevatio manuum mearum sacrificium vestimentum. "L'élevation de mes mains est mon sacrifice du soir."

II

Les premiers chrétiens faisaient souvent le signe de la croix, et je n'en suis pas étonné. Le signe de la croix a une beauté particulière il montre à Dieu l'homme tout entier, développé, étendu, agrandi, qui prie tout entier avec la vie de l'âme et avec l'attitude du corps. L'homme qui étend les bras appelle et demande à la fois. Il appelle les hommes et demande à Dieu. Il veut embrasser et il veut s'envoler. Dieu voit, en le regardant, la créature telle qu'elle est, pleine de besoins et de désirs, misérable et transportée, étalant sous les yeux de son Père son impuissance et son ardeur. Dieu voit en elle la ressemblance de Celui qui est le Type, l'image du Fils qui, parlant de la croix, comme il eût parlé d'un trône, comme il eût parlé d'un char de feu, voulait être exalté pour en traîner tout à lui! *Si exaltatus fueris, omnia ad me traham.* L'homme a faim et soif d'être exalté à son tour, et le signe de la croix quand il étend nos bras avides de saisir, le signe de la croix, quand il nous précipite tout entiers vivants et palpitants dans la ressemblance du Fils de l'homme, le signe de la croix quand il est complet et ardent, ressemble au cri de la faim et au cri de la soif.

Les livres et la main droite, la parole et le mouvement font ensemble le signe de la croix. Après l'invocation des trois personnes divines l'homme dit: *Amen*, et ne s'explique pas davantage. Il dit: *Amen* et le silence intervient. Le mot: *Amen* donne aux profondeurs de l'incompréhensible un solennel assentiment.

ERNEST HALLO

Le vrai moyen de se donner aux autres, c'est de se donner à moi.

Surtout ne te fais d'idole d'aucun maître, docteur en Israël ou autre: "Tu n'as qu'un Maître, moi."

Pour l'installation d'un silo

(Tableau à consulter)

DIMENSIONS	CAPACITÉ	POUR
10 pieds x 20	28 tonnes	8 vaches.
10 pieds x 22	31 tonnes	9 vaches.
10 pieds x 24	34 tonnes	10 vaches.
10 pieds x 26	37 tonnes	12 vaches.
12 pieds x 24	50 tonnes	14 vaches.
12 pieds x 26	54 tonnes	15 vaches.
12 pieds x 28	57 tonnes	16 vaches.
12 pieds x 30	60 tonnes	17 vaches.
14 pieds x 28	78 tonnes	22 vaches.
14 pieds x 30	83 tonnes	24 vaches.
14 pieds x 32	88 tonnes	26 vaches.
16 pieds x 32	114 "	32 vaches.
16 pieds x 33	120 "	35 vaches.
18 pieds x 36	167 "	48 vaches.
20 pieds x 40	230 "	65 vaches.
20 pieds x 45	239 "	78 vaches.

Ce tableau est basé sur une ration de 40 livres à peu près d'ensilage par jour, pour chaque vache durant six mois d'alimentation à l'étable.

âme nouvelle, à cette petite fleur fragile, afin de lui conserver la vie.

A mesure que grandira l'enfant les préoccupations et les devoirs grandiront aussi. Dès les premiers éveils et les premiers sourires où l'enfant s'égaiera d'un signe de connaissance la joie maternelle débordera du cœur dans l'anxiété de surprendre sur ses petites lèvres décloées deux syllabes divines... "ma... ma...!"

Mais, ne nous le cachons pas, là aussi s'ouvriront de nouvelles responsabilités; plaisirs nouveaux mais nouveaux devoirs. La jeune mère commencera dès maintenant son grave rôle d'éducatrice. Et, vous le savez, mes sœurs, cette éducation puisée sur les genoux maternels est la première, la principale, je dirai même la seule sur laquelle on puisse compter pour assurer le bonheur futur de ses enfants.

Lorsque l'on aime vraiment, le sacrifice ne coûte plus. C'est pourquoi les mamans sont heureuses et souriantes lorsque, entourées de têtes blondes ou brunes, elles accomplissent vaillamment leurs devoirs de chaque jour. On les admire dans la maison et on les aime parce que leur exemple est si beau et si utile. C'est bien en face de ce tableau, je pense, que le poète de Laprade a trouvé ce beau vers:

"La fleurit le bonheur à côté du devoir".

Mes chères sœurs, en me faisant ces réflexions j'ai vu passer dans mon esprit tout un monde enchanté: celui où nos aïeules ont vécu et celui où plusieurs d'entre vous ont le bonheur de vivre encore. Si nos grand-mères ont laissé dans notre cœur un héritage de souvenirs réconfortants et précieux, c'est qu'elles ont su comprendre et transmettre à leurs filles le goût des choses simples, l'intelligence du vrai bonheur dans le devoir, et l'amour du silence et de la paix. Aussi bien, comprenons-nous qu'à la campagne, la vie est douce facile, reposante et que là mieux qu'au sein du monde on peut goûter du vrai bonheur.

Qu'on nous pardonne d'avoir fait un jour ce rêve de sagesse: aller, sous le grand soleil des champs, donner à nos enfants, avec l'éducation du cœur et de l'esprit, cette santé robuste, cette clairvoyance et ce goût du grand et du beau qui remplissent l'immense nature et qui font les hommes de courage et de lumière si utiles à la grandeur d'une nation.

YOLANDE

En toutes matières: langue, religion, propriété ou personne, les sujets britanniques possèdent des droits égaux.

(Sir JOHN A. McDON.)

Apprends avec fierté ta langue maternelle.

(V. DE LAPRADE)

Qu'on n'aborde l'anglais qu'après avoir appris le français.

(SUITE)

Un homme qui ne sait qu'une langue n'en vaut qu'un; un homme qui sait quatre langues en vaut quatre.

(FRÉDÉRIC-LE-GRAND)

Au Foyer Féminin

"La fleurit le bonheur à côté du devoir!"

En préparant la layette du bébé

REFLEXIONS D'UNE PETITE MÈRE

"Je pense que notre âme se marit au soleil du conjugal amour..."

(Pensée profonde de mon mari)

Depuis plusieurs mois déjà je m'étais mise à confectionner aussi gentiment que possible tout un petit trousseau. Quelle joie j'ai éprouvée à tricoter ces petits gilets, ces chaussettes toutes blanches avec des boucles roses et blanches, à broder des robes mignonnes et des langes soyeux qui dorment maintenant, rangés dans les tiroirs, tout parfumés aux "rêves de bruyère". Il sera joli le chérubin dans ses gentilles fanfreluches qui n'ont fait passer des heures exquises. Nous l'attendons avec anxiété. Et, dans cette attente, que de réflexions ne me suis-je pas faites?

Petites amies, cousines inconnues à mes yeux corporels, et vous petites mères, mes sœurs, voulez-vous que nous en causions ensemble?

Et d'abord, ce petit être tout frère, tout délicat, vient d'être baptisé; c'est l'enfant du bon Dieu, et il a désormais des droits sur le ciel: son premier grand pas est fait. Il appartient à la maman de lui aider à faire les autres, de surveiller les moindres gestes, de deviner les besoins et de guetter le souffle même du cher nouveau-né. Toutes ses journées, toutes ses nuits seront consacrées à cette petite